

d'en ajouter deux autres ; un collège catholique, qu'on créerait, et un collège presbytérien, celui de la Reine, déjà existant à Belfast, qui serait affilié à l'Université de Dublin. De cette façon, les trois cultes principaux pratiqués en Irlande seraient placés sur le pied de l'égalité. Le nouveau collège catholique qu'on créerait à Dublin prendrait le titre de « collège du Roi. » On assure que les évêques d'Irlande, dans la réunion qu'ils ont tenue le 12 de ce mois, ont donné leur adhésion au plan de lord Dunraven.

ÉTABLISSEMENT D'UNE HIÉRARCHIE CATHOLIQUE  
A TERRE-NEUVE

Le Saint-Siège vient d'ériger l'île de Terre-Neuve — la plus ancienne des colonies anglaises — en province ecclésiastique. Mgr Howley, ci-devant évêque de Saint John, est élevé à la dignité d'archevêque de cette ville et de métropolitain de la province. Il aura pour suffragant Mgr Mac-Neil, évêque de Saint-Georges.

F. de BERNHARDT.

(*La Croix.*)

Au Vatican

Dans la livraison de janvier des *Annales franciscaines missionnaires*, se trouve le compte rendu de l'audience accordée par le Saint-Père, le 10 décembre, à la Supérieure générale et à vingt provinciales et supérieures de l'Institut. De ce compte rendu citons le petit incident que voici :

Nos maisons du Canada avaient envoyé, à Rome, une peau d'ours noir de grande taille montée en tapis. L'idée de l'offrir à Pie X vint à toutes. On fit demander à Mgr. Bisleti s'il était permis d'agir avec cette simplicité ; sur la réponse affirmative, la peau apparut au milieu de la salle d'audience.

Pie X la considéra avec un sourire.

— Vous n'allez pas laisser au Vatican cette bête féroce ? demanda-t-il.

— Très Saint Père, c'est pourtant notre intention, répondirent les Missionnaires.

— Et comment ferai-je pour la vaincre ? continua Sa Sainteté d'un air méditatif.